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2008年3月15日～17日台北延平扶輪社31周年記念祝辞

司 会
斉 唱
ゲ ス ト

ビジター

馬場將嘉会場委員
「日も風も星も」
海外職業訓練協会 国際アドバイザー
高橋和彦さん
松波恒彦さんのゲスト…大嶽達郎さん
名古屋中RC　金森伸夫さん

　台北延平扶輪社の皆様、そしてご家
族の皆様、本日ここに創立31周年を迎
えられ、盛大な式典が催されましたこ
と、誠におめでとうございます。名古屋
瑞穂ロータリークラブを代表いたしま
して心よりお祝い申し上げます。
　日本では2月頃から春をつげ、梅の花
が咲き、そして3月中旬頃は桜の季節。
いつ花が開くのか、いつが見ごろか、い
つ散ってしまうのか、各地でこんな話題
が多い時期です。
～「三日見ぬ間の桜かな」～桜は散るのが早く、川面に花びらが
散って流れていく情景には儚さを覚えます。でも、翌年には花は戻
る。美しいだけではなく、生命の燃焼と自然の流転を絵巻のように
見事に見える桜、焦がれる気持ちを抑えて待ち、一年に一度咲き
誇る姿を愛おしみたい。そして今日は桜の咲く頃、まさに「春宵一
刻値千金」。私たち名古屋瑞穂ロータリークラブはお祝いにやっ
て参りました。重ねて申し上げます。誠におめでとうございます。
　さて昨年は創立30周年という大きな年を過ごされましたが、本
日は新たな1ページのスタートです。私たち名古屋瑞穂ロータ
リークラブはこれを機に貴クラブの更なる発展を願い、未来に向
け遙かなる希望を語り、共に手を携え、より良い関係を築こうとい
う決意と比類なき情熱を分かち合っていかなければならないと思
います。3年前、大島浩嗣会長の期に姉妹提携調印式が行われ、
当時私は国際奉仕委員長としてその記念すべく調印式に立ち合
わせていただきました。そして昨年の11月5日、6日、7日に貴クラ
ブを訪問し、創立31周年記念式典と第7回姉妹提携調印式を
2008年3月15日とする取り決めをさせていただきました。
　顧みますれば、貴クラブと私たち名古屋瑞穂ロータリークラブ
は1987年2月11日に姉妹提携を結び、2008年3月15日をもっ
て21年の歳月を重ねてまいりました。星は流れ時は過ぎ、過ぎて
しまえば早いものの、指折り数えれば永い年月、国際奉仕理念の
もと、日々友好の絆を深めて参りました。2007～2008年RI会長
ウィルフリッド・J・ウィルキンソン氏の年度方針は「ロータリーは
分かちあいの心」とし、またロータリアンとは何か。その答えは最
古の国際奉仕クラブで、その120万人の会員が世界でそれぞれの
地域社会を改善するための努力をしているものと言っています。そ
して今こそRI会長の「分かち合いの心」と思い、貴クラブと共に

ロータリアンを高める努力をし、クラブ活動の活性化を図り会員
相互の親睦を深め、明るく楽しい活力あるクラブ運営をすること
が大切だと思います。2007～2008年当クラブの活動計画とし
て、台北延平扶輪社との交流並びに友好クラブとの親善を深め、
会長スローガンとして「和の心」としています。　
　最後になりましたが、貴クラブ創立31周年記念式典に出席さ
せていただくと共に第7回姉妹提携調印式が行われ、二重の喜び
となりましたこと、厚く御礼申し上げご祝詞とさせていただきます。
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～世界ローターアクト週間（3/13を含む一週間）～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

岩本成郎会長

出席報告

本日例会終了後13時35分より9階「ことぶきの間」にて新旧
会長幹事懇談会を行います。
次週4月3日（木）は第6回クラブアッセンブリーと第10回理事
会を開催致します。13時35分から9階「ことぶきの間」です。ま
た、同じく15時から次年度分区大会についての打ち合わせを
引き続き行います。
4月より2009年3月まで、米山奨学生として陶静（トウセイ）さ
んを受け入れることに決定しました。中国人の女性で、28才、
中京大学に在学中です。カウンセラーは馬場將嘉さんにお願
いしました。尚、クラブ例会に出席されるのは5月からになります。

　3月15日（土）から17日（月）にかけて、23名で台北延平RCを
訪問しました。15日（土）に、創立31周年記念式典および姉妹提
携調印式が行われ、台北延平RCからは、記念品として壺をいた
だき、当クラブからは、名古屋城本丸御殿復元工事へ寄付した
目録を贈呈しました。

・

・

・

幹事報告

会員72名　出席47名  （出席計算人数51名）
出席率74.6％ 3月13日は補填により98.4％

西本　哲幹事

台北延平RC訪問 平野好道国際奉仕委員長

梅田朋嗣出席委員

西本　哲幹事



4月6日（日）

　4月3日（木）

次週行事

今週卓話

委員会報告

会員卓話
テ ー マ

亀井直人さん
広報について
：
：

　4月17日（木）次々週卓話
会員卓話
テ ー マ

大蔵康雄さん
新入会員イニシエーションスピーチ
：
：

場 所 滋賀県彦根城
春の家族会

※4月10日（木）は振替の為休会
：

　台北延平RCを訪問の際、ホームステイを相互に受け入れては
どうかという話が出ましたので、理事会で諮った上、実現できれば
と思っております。また、国際大会は、今回は残念ながら参加者が
なかったということなので来年は是非参加していただきますよう
お願い致します。

国際奉仕委員会：平野好道委員長

　第1357回・第1358回ウィークリーにおいて間違いがありま
したので訂正し、お詫び申し上げます。訂正箇所は1ページ目はじ
めの「世界ローターアクト月間」の部分で、正しくは「世界ローター
アクト週間（3／13を含む一週間）」です。

お詫びと訂正

　本日は、海外職業訓練協会のご紹介をさせ
ていただきたいと思います。
　まず、国際協力銀行が行った「我が国の製
造企業における海外事業展開に関する調査
結果（２００７年）」をご覧下さい。国際競争力
維持強化のために重要な国内外の取り組み
を業種別にアンケートしましたところ、自動車
部品の業界においては1位が「グローバル人

材の育成」2位が「部品原材料の低減」3位が「海外生産の拡大」
とういう結果となりました。この「グローバル人材の育成」は電子
部品の業界では2位、一般機械の業界では３位に入っておりま
す。「グローバル人材」には定義が色々ありますが、一般的には「日
本だけでなく、どの国の責任者も務めることができる国際人材」と
解釈されております。日本企業で言うグローバル人材は「日本国
籍」という範囲で捉えられることが多かったのですが、欧米企業
同様、今後は海外で働いている現地人もグローバル人材として育
成していこうという動きも高まりつつあります。
　OVTA（海外職業訓練協会の略）は、企業の海外事業の展開に
対応できる人材の育成をはじめとして、企業が行う能力開発支援
活動を目的として昭和57年に発足しました。厚生労働省の外部
団体の財団法人という位置付けであります。どのような支援をし
ているかというと「国際業務に携わる人のキャリアの手伝い」「企
業ごとのオーダーメイドの研修の設定」「諸々のコンサルタント事
業」等があげられ、国際アドバイザーがこういった国際化に対応
した人づくりや問題解決のお手伝いをしております。3つ大きなプ
ログラムがありまして「相談・援助制度・実地支援」「個人を対象
としたキャリアコンサルタント事業」「OVTAの施設を使っての
様々なプログラムの開講」と分類されております。国際アドバイザ
ーというのはOVTAに登録してある専門家であり、大半は企業の
OBですが他にも多彩な分野の人がおり、企業のニーズに合った
人が出かけて相談に応じるというしくみになっております。プログ
ラムの2つ目「キャリアコンサルタント」とは、これから海外赴任さ
れる方のキャリア形成をサポートすることが仕事です。具体的に
は、海外勤務に必要な能力の現況分析をし、それに基づいて能力
開発を提案します。あくまでもアドバイザーですので、その人に何
かを強制するのではなく、問題点や課題について助言、提案する
というものです。
　流れとしては、基本的に一つの企業を二回訪問致します。最初
はこれから海外へ行かれる方と面談し、職務能力の自己評価をし
ていただき、それらについて我々が国際業務に必要とされる事項
との摺り合わせを行います。そして二回目にその個々の課題を深
掘し、助言・提案するという仕組みになっております。これらの費
用というのはOVTAから出しますので、企業側へは一切請求しま
せん。
　OVTAの事務所は柳橋のグリーンビルの5階に入っており資料
もそこに置いてありますので、興味を持たれた方がございました
ら是非ご利用いただきたいと思います。よろしくお願いします。

海外職業訓練協会（OVTA）の活動状況
卓話 海外職業訓練協会 国際アドバイザー　高橋和彦さん

森　　恒夫さん

田中　政雄さん

遠山　堯郎さん

岡村　達人さん

髙須　洋志さん
小串　和夫さん
守谷　巌樹さん

泉　　憲一さん
岡本　忠史さん

増田　盛英さん

松波　恒彦さん

堀　　慎治さん

加納　　裕さん

家内の誕生日には花を頂きありがとうございました。

新聞・テレビ等で騒がれた3月15日（土）12時50分頃瑞穂区
西ノ割町3丁目付近でひったくり事件がありました。それは我
妻でした。同じ時刻に私は、台湾に到着した時間です、皆様の
奥様方にもお気をつけ下さる様お伝え下さい。何よりも妻に怪
我もなく良かった事です。
2760地区で初めて地区協のための委員会を開催しました。次
年度の近藤AG、大島SS、髙須さんにお世話になりました。自
分で自分を忙しくしているようで疲れました。
久しぶりに大川さんと“バカ”やりました。四川料理の後、クラブ
でウィスキー3本、ワイン5本etcの宴会でした。しかし疲れま
す。
生きものの動きに春を実感しています。ふくろうの羽根が抜け、
イグアナの動きが活発です。
田中隆義先生　お世話になりました。
桜の季節となりました。
今年も中部ゴルフ連盟の競技委員長になりました。シーズンに
入ると忙しくなりみなさんに迷惑をかけます。よろしくお願いし
ます。又、娘が第13代春姫になりました。こちらもよろしくお願
いします。
田中政雄さん、お世話になりました。
台北では延平RCの皆さんに大変お世話になりありがとうござ
いました。
台北帰りのマカオで加納さんがギャンブルで当てれず、タク
シーに当られ、救急車で運ばれました。私は帰国後インフルエ
ンザに感染し死んでいました。同行の岩田さん、泉さん、内田さ
ん、加納さん、堀さんは四六時中アルコール付けで消毒され、感
染しなかった様です。
加納さん、無事のご帰国心よりお慶び申し上げます。

松波先生、泉さん、岩田さん、堀さん、内田君には台北・マカオ
お世話になりまた心にもない“大丈夫か？”を言いながら救急車
に手を振っていただき、足腰がいたくて涙を流しながら手を
ふって病院にいきました。本当にお世話になりました。つめたい
人たちだった。
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・

ニコボックス 梅田朋嗣ニコボックス委員

※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。
◆はサイン受付時間が17：00～18：00となります。

（注）

臨時例会変更のお知らせ

4/3（木）※名古屋葵
4/3（木）※ 4/10（木） 4/17（木）名古屋東山

名古屋東 3/24（月）※ 4/14（月）

名古屋名東 4/1（火）※ 4/8（火） 4/15（火）
名古屋和合 4/2（水） 4/9（水）

名古屋昭和 3/24（月）※ 4/7（月）※
4/3(木）名古屋西南

名古屋清須 3/25(火） 4/8(火）

名古屋城北 3/25(火） 4/8(火）

名古屋守山 4/9(水）※

名古屋栄 4/7(月）◆

名古屋錦 4/15(火）

名古屋千種 4/8(火）

名古屋東南 3/26(水） 4/9(水）

名古屋空港 3/24(月）※ 3/31(月）

名古屋南 4/2(水）

名古屋名南 3/25(火）※

あま 3/24（月） 4/7（月）

尾張中央 4/9(水）
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